

Dans la revue "Que Choisir" du mois d'avril

## Un week-end riche en sensations fortes



Présent pour l'événement, le youtubeur Conkerax, spécialiste du retrogaming (jeux vidéo anciens), est entouré des bénévoles de l'UFC-Que Choisir de l'Artois.

C'est une expérience hors du commun pour une association de consommateurs que l'UFC-Que Choisir de l'Artois a vécu le temps d'un week-end, les 15 et 16 février derniers. Présente au « Chti week-end du jeu vidéo », organisé par l'association Famille2Geek dans la salle Bertinchamps à Lens (62), elle tenait un stand aux côtés des autres exposants, passionnés ou spécialistes du gaming. Youtubeurs experts, expositions thématiques ou encore cosplayers (incarnations de personnages de mangas, de jeux vidéo, etc.) ont contribué à animer ce salon, qui a accueilli 3 500 visiteurs sur plus de 2 500 m<sup>2</sup>. Les bénévoles de l'association locale (AL), venus d'Arras, ont dispensé des conseils à près de 400 familles sur la classification des jeux vidéo avec la norme PEGI et, surtout, sur la protection des enfants face aux réseaux sociaux. Dotés d'une documentation spécifique, ils ont également proposé le quiz « Les dangers du Net », ainsi qu'une tombola. Enfin, le public a été sensibilisé à la protection des données personnelles grâce à une présentation du site Jenesuispasunedata, conçu par l'UFC-Que Choisir. Il explique comment récupérer ses données, mais aussi la manière de faire valoir ses droits auprès des fournisseurs d'accès à Internet. L'AL compte renouveler ce succès lors de futurs événements. ♦

UFC-QUE CHOISIR DE L'ARTOIS (62)